



富士河口湖町教育センターだより



NO.4 平成18年2月発行



「子ども委員会」の開催！



教育センター事業として、2月10日（金）に「子ども委員会」を実施しました。

教育センターの開設後、これまで、町内小学校の様々な学年で「学習体験プログラム」を行ってきました。「川の学習」と「木工工作」です。今回は町議員さんの全面協力の下、「子ども委員会」を開催することになりました。

河口小学校4年生の社会科の授業として、これまで様々な教科でも勉強してきた「町の良いところを紹介しよう」という内容でした。1月から「子ども委員」と提案者に分かれて学校で練習をし、当日に備えてもらいました。

会は、議員さんの子どもの頃について質問することからスタートし、議事については、町議会の委員会形式で進めました。内容は「歴史」「花・自然」「交通・安全」「観光」の4つとし、分野毎に提案者が調べたことと、要望を発表しました。子どもたちは学校で発表するのと違い、大勢の大人の中で大変緊張した模様ですが、議員さんからの楽しいエピソードや意見がとても印象に残ったようです。保護者の方もとても良い機会だったという感想を学校に寄せていただきました。

今年度の体験プログラムは今回が最後となります。町内小学校にご協力をいただいたことを感謝いたします。また今回の詳しい内容は別号に新聞という形で載せてあります。



子どもたちの感想

- ◆ ぼくたちが発表する番になってすごくきんちょうしました。でもしっかりと発表できてよかったです。議員さんに初めて会えてうれしかったです。
- ◆ 富士河口湖町のよい所をしれてとてもよかったです。練習やじゅんびはとてもたいへんでした。だけど、練習をいっぱいしたからちゃんとできてよかったです。
- ◆ 子ども委員会に行って子ども未来そうぞう館がたてられることをして、ようぼうぴったしのたてものがたてられるので、とてもうれしかったです。またいろいろなことがわかってとてもよかったです。